

Par Kimberley Warner
(D'après une histoire vraie)

Jardiner avec maman

Coucou, Emily ! Il fait beau
aujourd'hui, n'est-ce pas ?

Oui ! Je peux
essayer ? J'ai
envie de t'aider !

La pelle est trop
grande pour toi. Mais
si tu m'aidais plutôt à
désherber le jardin ?

D'accord !

Il faut faire
attention à ne
pas arracher de
fleurs. Je vais te
montrer où sont les
mauvaises herbes.

Il faut vraiment arracher
toutes les mauvaises
herbes ? Il y en a tellement !

Si on veut avoir un
beau jardin, oui.



Ce n'est pas facile de
s'occuper d'un jardin.

Tu as raison.
il faut quand
même le faire.

Pourquoi avons-nous
planté autant de
fleurs ? C'est du travail
en plus !

À ton avis, pourquoi notre
Père céleste a-t-il rendu
les roses si jolies ?

Je ne
sais pas.

Parce qu'il veut que nous
soyons heureux lorsque
nous les voyons.

C'est comme dans ce
chant ! « Je suis très
heureux de ce monde si
beau que le Seigneur a
créé pour moi* »

C'est pour cela que
je n'ai pas peur de
travailler dur. Les
fleurs me rendent
heureuse.

Elles nous rappellent
l'amour de notre
Père céleste !

« Nous devons prendre
soin de la terre, en être
des intendants avisés
et la préserver pour les
générations à venir. »

Russell M. Nelson, « La création »,
Le Liahona, juillet 2000, p. 105.

ILLUSTRATIONS ALYSSA M. GONZALEZ